
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „darkdiver“ vom 18. Oktober 2008 um 08:33

So langsam finde ich die Streuung der Reichweite mit den Bremsen verwunderlich oder?
Da liegen riesen Unterschiede vor. Sicher spielt es eine Rolle ob R5 oder V10 aber dafür haben
die dicken ja unterschiedliche Bremsanlagen welche der Motorleistung entsprechen sollte.

Nun ich denke ich werde mal die Umfrage in den Tagen verändern und die Motorisierung mit
aufnehmen.

Viele Grüße
Eric
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